

Journée “Evidence-based medicine” Des précisions sur l’organisation du 22 mai 2012

Nous vous rappelons que la première journée d’information destinée aux Médecins “relais” des Services et coorganisée avec l’Icoh (International Commission on Occupational Health) aura lieu le :

**Mardi 22 mai 2012 - de 8h45 à 17h00
aux Salons HOCHÉ
9 av. Hoche - PARIS 8e**

Le thème retenu est l’“Evidence Based Medicine” ou “Médecine basée sur les niveaux de preuve” qui consiste en un processus systématique de recherche, d’évaluation et d’utilisation des résultats contemporains de la recherche pour prendre des décisions. La journée sera animée (interventions en anglais avec traduction simultanée) par le Pr Jean-François GEHANNON (France), le Pr Carel T.J. HULSHOF (Pays-Bas), le Dr Jos VERBEEK (Finlande) et le Pr Peter WESTERHOLM (Suède).

L’inscription est gratuite (déjeuner libre), mais le nombre de places étant limité, nous vous proposons d’inscrire, dès maintenant, le médecin de votre Service, dit “relais” (date limite de retour des bulletins de participation le 25 avril 2012).

Communications et échanges Pourquoi un “médecin-relais” ?

Dans cette période de réforme, encore plus qu’auparavant, de nombreuses informations du domaine médical et technique sont à échanger par le médecin-conseil du Cisme et ses confrères ou autres personnels de l’équipe de prévention.

Certes, différents moyens de communication, que sont le téléphone, le courriel, les Journées Santé-Travail, les Informations Mensuelles, entre autres, sont déjà utilisés. Mais, il semble nécessaire de mieux systématiser la circulation de l’information ascendante et descendante entre les équipes pluridisciplinaires et le Pôle Médico-Technique du Cisme.

Il est envisagé qu’un médecin par SSTI puisse être le relais des remarques et avis de préventeurs de son



La journée “Evidence-based medicine” du 22 mai 2012 est coorganisée par le Cisme et par l’Icoh.

Pour satisfaire vos demandes, après cette date et en fonction des places encore disponibles, nous vous proposons d’inscrire d’autres médecins de vos Services. Vous pouvez d’ores et déjà vous procurer le bulletin d’inscription et consulter le préprogramme dans la partie “adhérents” du site Internet du Cisme.

Pour plus d’informations sur l’organisation de cette journée, vous pouvez contacter Sylvie PORCHERON : s.porcheron@cisme.org, ou Sébastien DUPERY : s.dupery@cisme.org.

SSTI et qu’il diffuse en retour les informations en provenance du Cisme, s’il le juge utile. Cette meilleure connaissance réciproque entre les médecins-relais et le médecin-conseil du Cisme permettra aussi de mettre en relation des demandes effectuées par les partenaires institutionnels avec les SSTI disposant de la compétence ou expérience médico-technique requise.

En guise de bienvenue, et pour initier ce nouveau circuit de communication, chaque médecin-relais est invité à venir s’informer et se former aux principes de l’Evidence Based Medicine, qu’il relatera, dans son Service, si tel est son souhait.

Il n’est bien sûr pas de profil type requis, seule l’implication souhaitable dans cette mission paraît indispensable.